

# 椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第3号

## 1年生を迎える会と遠足

4月28日(金)は、好天に恵まれ、1年生を迎える会と遠足が実施されました。

当日の朝、全校児童が運動場に集合し、1年生を迎える会を行いました。1年生を迎える会は、6年生が準備と運営をしてくれました。1年生一人ひとりの自己紹介の後、それぞれの学年からの歓迎のメッセージと、6年生からのメダルのプレゼントがありました。全校児童に温かく迎えられた1年生は、照れながら嬉しそうな表情をしていました。

続いて、遠足に出発しました。今年度の遠足は、徒歩とバスでフラワーパークを目指しました。学校を



バスで出た1・2年生は、大沢池近くで下車しフラワーパークまで歩きました。3・4年生は、伊勢茶工房ささらまで歩き、そこからバスに乗ってフラワーパークに到着しました。到着したときは、「疲れたー」と言っていた子どももいましたが、すぐに元気を取り戻しフラワーパークの遊具や広場で思い切り遊んでいました。

その後、西部球場前まで歩きそこからバスを使って到着した5・6年生が合流し、縦割り班でウォークラリーを楽しみました。お昼になると、子どもたちは、お家の方に作ってもらったお弁当を嬉しそうに頬張っていました。

この日、フラワーパークを遠足の目的地に選んだ学校や幼稚園は多く、混雑していましたが、全校みんなで過ごすひとはとても楽しかったようです。また、1年生は初めての遠足でしたが、お兄さんお姉さんに教えてもらったり、遊んでもらったりして、とても嬉しそうでした。全校の仲間が親しくなれた有意義な行事になりました。

ご家庭におかれましては、朝早くからのお弁当のご準備など、お世話になりました。また、PTA 広報部の皆様には、ほぼ1日中子どもたちを見守っていただく形になりました。ありがとうございました。



# 全国学力・学習調査、みえスタディ・チェックがありました。

4月18日(火)に6年生が「全国学力・学習状況調査」をうけました。そして、25日(火)には4年生が「みえスタディ・チェック」を行い、続いて5年生が27日(木)に「みえスタディ・チェック」を行いました。

「全国学力・学習状況調査」や「みえスタディ・チェック」は、自分と他者を比較したり、学校間や地域間を比較したりするものではなく、個人の学力や学習状況を把握し、基礎基本の学力定着に向けての成果と課題を見つけたり、学校教育における指導の改善や充実に役立てたりするためのものです。また、小中学校間での情報共有を図り、学力の定着や学習状況改善についての継続的な指導に役立てていくためのものでもあります。

これから子どもたちの学力の定着状況や学習への取り組み状況を確認し、強み弱みを分析して本校の課題を捉え、授業の改善や充実を図っていきたいと思います。

## ■ 5月の予定 ■

- 8日(月) 家庭訪問①
- 9日(火) 家庭訪問②
- 11日(木) 家庭訪問③ PTA おはようパトロール
- 12日(金) 眼科検診
- 15日(月) あいさつ運動 委員会
- 16日(火) 家庭訪問④
- 17日(水) 1, 2, 3年生内科健診
- 18日(木) 学校運営協議会①
- 19日(金) 家庭訪問予備日 PTA おはようパトロール
- 20日(土) 第1回PTA奉仕作業〈予備日27日(土)〉
- 22日(月) 1, 4年生心電図検査 クラブ活動①
- 24日(水) 児童集会
- 26日(金) 交通安全教室
- 29日(月) 椿タイム① ボランティア会議
- 31日(水) 4, 5, 6年生内科健診

**健康、交通安全に留意していただき、楽しいGWをお過ごしください。**